NACIONES UNIDAS



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/26912 22 de diciembre de 1993 ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 16 DE DICIEMBRE DE 1993 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL SECRETARIO GENERAL

En mi informe de fecha 14 de noviembre de 1993 (S/26743), comuniqué a los miembros del Consejo de Seguridad los esfuerzos de mi Enviado Especial para Tayikistán por promover una pronta solución política al conflicto del país mediante el diálogo político entre todas las partes interesadas. En el mismo informe, señalé al Consejo mi decisión de prorrogar el mandato de mi Enviado Especial por otros cinco meses, hasta el 31 de marzo de 1994. Vuestro predecesor, en su carta de 23 de noviembre de 1993 (S/26794), me comunicó que los miembros del Consejo acogían con agrado esta decisión.

Habiendo decidido recientemente asignar al Embajador Ismat Kittani a otras funciones en la Secretaría, he decidido también, tras consulta con el Gobierno de Tayikistán y otros interesados, nombrar al Embajador Ramiro Píriz-Ballón, Representante Permanente del Uruguay ante las Naciones Unidas, como sucesor suyo.

Le agradecería que tuviera a bien poner esta cuestión en conocimiento de los miembros del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Boutros BOUTROS-GHALI
